

## Bildungsmesse Waldburg war ein voller Erfolg

„Eine gelungene Veranstaltung mit zahlreichen und vielversprechenden Kontakten“, dieses Fazit ziehen die Gemeinschaftsschule Waldburg-Vogt als Veranstalter und die Aussteller rückblickend zur zweiten Bildungsmesse in Waldburg.

Um 15 Uhr öffneten die Mehrzweckhalle und der Bürgersaal mit ihren 28 Ausstellern die Tore für die Besucher.

In den Grußworten von Schulleiter Armin Schatz wurde die Bedeutung der betrieblichen und dualen Ausbildung hervorgehoben.

Ein besonderer Dank ging an Manuel Röhm für die Organisation der Bildungsmesse.



Mit facettenreichen Unternehmenspräsenzen vermittelten die Aussteller authentisch und praxisnah, was zukünftige Auszubildende in der Ausbildung erwartet. Die Besucher nutzten die Gesprächsmöglichkeiten rege und informierten sich über die erforderlichen Schulabschlüsse, die Lehrinhalte sowie die Ausbildungsvergütung. „Uns war gar nicht bewusst, welche Vielfalt hier im Umkreis von Waldburg geboten ist und welche Ausbildungsmöglichkeiten es bei den ansässigen Firmen gibt“, lautete das Feedback vieler Besucher.

Die Rückmeldung der Aussteller war auch sehr positiv: „Wir sind begeistert vom Interesse der Jugendlichen und den vielseitigen Gesprächen, die wir führen konnten“. Außerdem lobten viele Aussteller die „heimelige Atmosphäre“ und die unkomplizierte Organisation der Waldburger Bildungsmesse, die mit ihren rund 300 Besuchern ein voller Erfolg war.

